

nota de prensa

IGME cultura científica ▪ prensa
Tel.: 647 38 50 00
ucci@igme.es

León, 3 de julio de 2025

El IGME refuerza su compromiso con la divulgación geológica en León en las VII Jornadas GeoLaciana

- Robles de Laciana acoge del 1 al 5 de julio las VII Jornadas GeoLaciana con la destacada colaboración del Instituto Geológico y Minero de España (IGME-CSIC)
- El personal del IGME ha contribuido con conferencias, publicaciones y actividades de campo que acercan la geología a la ciudadanía



Foto de grupo durante la inauguración de las VII Jornadas de GeoLaciana / IGME

El pasado martes, 1 de julio de 2025, comenzaron las VII Jornadas del Aula Geológica Robles de Laciana con la asistencia de varios representantes institucionales del territorio y la colaboración del Instituto Geológico y Minero de España (IGME-CSIC).

En las jornadas la Dra. Silvia Menéndez del IGME presentó el trabajo “Las colecciones geológicas de la provincia de León en el Museo Geominero”, elaborado junto a sus compañeras del Museo Geominero del IGME, M^a Victoria Quiralte y Ruth González Laguna. Además, también tuvo lugar la presentación del número 7 de la revista *GeoLaciana*, coordinada y diseñada por Rodrigo Castaño del IGME.

Con más de un centenar de asistentes, cabe destacar el éxito de las Jornadas de GeoLaciana, como un referente de la divulgación geológica en la provincia de León. Su programa está dirigido tanto a estudiantes como a profesionales de la geología, de la educación o de la divulgación, así como al público general interesado en la naturaleza o la ciencia.

Desde 2017, el IGME, y en particular su Unidad Territorial en León, ha participado activamente en estas jornadas, aportando conocimiento científico y técnico en áreas como la geología estructural, la paleontología o la geomorfología. Nombres como Ángela Suárez, Luis González, Augusto Rodríguez, José María Toyos, Javier Navas o el propio Rodrigo Castaño reflejan el compromiso del personal del IGME con la divulgación científica y el desarrollo territorial.

También hay que destacar la asistencia de D. Policarpo Fernández López del Aula Geológica de Robles de Laciana, D. Eduardo Diego Pinedo de la Junta de Castilla y León, D. Emilio Manuel Martínez Morán de la Diputación de León, D^a. Mercedes Fisteus Peláez del Ayuntamiento de Villablino y D^a. Lidia Elena de la Villa García de la Asociación Cultural Amigos de Sierra Pambley.

Más información:

www.geolaciana.com

www.facebook.com/aulageologicarobles

IGME Comunicación

ucci@igme.es